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第２３５０例会（2021・7・16）報告
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．退会挨拶 元会員 斎藤政治様
５．出席１００％表彰･誕生･結婚祝い
６．委嘱状伝達
７．米山功労者感謝状授与

８．会長の時間
９．幹事報告

１０．委員会報告
１１．クラブフォーラム 理事役員就任挨拶
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

◆ビジター
元会員 斎藤 政治様

◆退会挨拶

斎藤 政治様

この度、勤務先および
一身上の都合により昨年度
末で退会させて頂きました。

２０１２年７月６日東郷会
長年度に入会させて頂き、
坪井会長年度までの約９
年間、皆様にロータリー
の精神を学ばせて頂き、
有意義なロータリー生活を送らせて頂きました。

思い起こせば、皆様と過ごした時間は私にとって
かけがえのない楽しい事の連続でした。

また、桐生プリオパレスを３８年間の長きに亘り、
ご利用ご愛顧頂き誠にありがとうございまいた。
ひと言では言い尽くせないほど感謝しております。
本当に本当にありがとうございました。

最後になりますが、皆様のご健勝ご発展を願い、
退会のご挨拶とさせて頂きます。

◆出席100％表彰

〈 １年〉
池末晋介君
木村明宣君

〈４９年〉
星野幸男君

８月１３日(金)は休会です

《次例会予告》

８月２０日(金) 早 朝 清 掃

集合 ＡＭ６：３０、 場所 桐生運動公園

◆誕生祝い

乾 和久君

木村明宣君

坪井良行君

◆結婚祝い

乾 和久君

早川勇一君

◆委嘱状伝達

足立ガバナーより委嘱状
地区補助金委員会

委員 山形 剛君

◆米山功労者感謝状授与

第２回 第４回 第７回 第３回
浦野幸子君 野村滋君 金子福松君 髙森勉君
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桐生西ロータリークラブ

◆会長の時間 髙森会長
１．いよいよ梅雨明けが発表され本格的に夏がやって

きました。私は昨日まで出張で九州へ行っていたの
ですが、「群馬は暑くて大変ですね」と言われました。
私の子供の頃では考えられなかったことです。

２．初例会後の理事会で会長ノミニー（2023-24年度会
長）推挙について議題にあがりました。例年は先ず
最初にパスト会長会で適任者を推挙して戴いており
ましたが、今年度は一般公募を行い立候補者がいな
かった場合、パスト会長会を開催して推薦して戴く
ことになりました。つきましては、本日から2023-24
年度会長立候補者の受付を行います。立候補される
方は８月末日迄に事務局へご連絡をお願い致します。

３．１３日(火)午後６時３０からパスト幹事会をうおせん
さんで開催し栗原直前幹事の慰労と小林(聡)幹事の
激励の会を行いました。新旧幹事の皆様１２名が参加
しました。担当パスト幹事の山形剛君にはお世話に
なりました。

４．本日例会後、大間々高校さんへ表敬訪問を行いま
す。私と小林幹事、河内地区ＩＡ委員、早川ＩＡ担当の
４名でお伺い致します。今月２５日(日)にインターア
クト年次大会がオンラインで開催される事になって
おります。その事につきましても確認ならびにお願
いをして参ります。

５．本日６時から本会場で、坪井年度決算承認理事会が
開催されます。承認が得られ次第、正式に繰越金が
本年度に引く継がれることになります。坪井年度の会計
監査さん、理事役員の皆様、宜しくお願い致します。

６．１８日(日)午後１時から前橋商工会議所会館にて、ロ
ータリー財団合同会議が開催されます。当クラブか
ら青山グローバル補助金委員と山形地区補助金委員
が出席されます。

７．ガバナー事務所より熱海豪雨災害支援金のお願いが

届いております。８月末日迄に金額の多寡を問わずに

集めて頂きたいとの事です。クラブの対応につきま

しては、８月６日の理事会で審議いたしますが、本日募

金箱を回させて戴きますので、任意のご協力をお願い致

します。

８．地区より女性会員クラブリーダー選任のお願いがきてお

ります。当クラブから浦野幸子会員が地区女性ネット

ワーク委員会委員長として出向されておりますので、

そういった事からもしっかりと女性会員増強を進め

て頂ければと思っております。またこの選任にあた

りましては浦野会員に指揮をとって頂くことになっ

ております。

９．今朝、姉妹クラブのフィリピン･マンダルヨンＲＣ

からメールが届き、２２日(木)午後６時から新年度役

員就任式(インダクション･セレモニー)を昨年度と同

様にバーチャルで行うので事前にお祝いのメッセー

ジを贈って欲しいと連絡がありました。坪井年度は

会員全員の動画撮影を致しましたが、今年度は数人

の役員のみでビデオ撮影してお送りする予定です。

◆幹事報告 小林(聡)幹事
◇来週７月２３日(金)と再来週３０日(金)は休会です。
◇地区大会報告書を全会員へ配布致しました。
◇地区リーダーシップセミナーのＤＶＤが届いております。
◇地区リーターシップセミナーと地区大会の動画をYouTube

にアップしたとの連絡がありましたのでご覧下さい。
地区ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ http://youtu.be/E1FrlTNQL9I
地区大会 http://youtu.be/CFWSlLlQQDo

◇山田直前ガバナー事務所よりＲＩ第２６８０地区発行の
「会員維持増強物語-ロータリアンでよかった-」と
｢会員増強物語-ベスト６０人の心-｣を頂戴しました。

◇ハイライトよねやまvol.２５６が配信されました。

◇下記のものが届いております。
・日本のロータリー１００周年ビジョンレポート(本編)
・友好クラブの栃尾ＲＣ様より新年度の挨拶状
・第１９回ロータリー全国囲碁大会のご案内
・桐生市社会福祉協議会より｢福祉ぐんま第２７７号｣
・桐生市商工会議所より｢桐生商工だより７９３号｣
◇浪江町復興記録誌を回覧しますのでご覧下さい。
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 8/11(休)､8/25(休) 前橋南ＲＣ 7/28
沼田ＲＣ 7/20(休) 他４ＲＣより

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 6/21 桐生南ＲＣ 6/2､6/16､6/23
桐生赤城ＲＣ 6/22､7/6

◆食事メニュー 持ち帰り弁当
◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 山同出席担当

会員総数５３名 （出席免除者１０名の内８名出席の為）
出席率対象者５１名、 出席率対象者出席人数４０名
欠席者１１名(内前メイク３名) 出席率８４.３１％
前々例会修正出席率９６.３６％ (最終欠席者２名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 佐々木ニコニコＢＯＸ担当

斎藤さん､ようこそ 花房君､清水君
斎藤さん今まで本当にありがとうございました 浦野君
理事役員の皆様一年宜しくお願いします 佐々木君
２ヶ月遅れの結婚祝いを頂いて 田崎君
来週からオリンピックらしいよ､しかも東京で 野田君
５月３１日の桐生市環境美化功労賞でクラブからお祝い
を頂いたので 舩戸君
暑い日になりました 乾君

◇ロータリー財団 清水拠金委員長
斎藤さん､ようこそ 清水君
今年度も宜しくお願いします 花房君､佐々木君
２０２０オリンピック東京大会の成功を祈る 金子君
髙森年度の健康管理担当です｡宜しくお願い申し上げ
ます 野田君
畑の除草に振りまわされています 舩戸君
夏ビール思いきり飲みたい 浦野君

◇米山ボックス 清水拠金委員長
斎藤さん､ようこそ 花房君､佐々木君､清水君
斎藤さん､さみしいです 浦野君
米山功労者表彰を頂いて 髙森君
そろそろ梅雨明けるかな？ 野田君
｢にんげん｣の配布は自転車なので健康にプラスになっ
ているようです 舩戸君
キジの友達ができました 乾君

パ ス ト 幹 事 会 開 催

栗原秀一直前幹事の慰労と小林聡現幹事の激励の会
としてパスト幹事会が、７月１３日(火)午後６時３０分か
ら、日本料理うおせんにて開催されました。担当パス
ト幹事は山形剛君、出席者は１２名でした。

創立５０周年という節目の年を迎えた桐生西クラブの
今後について、クラブ運営に精通した会員同士で、貴
重な意見が交わされた事と思います。

栗
原
直
前
幹
事(

左)

、
紅
一
点
の
浦
野

パ
ス
ト
幹
事
、
小
林
現
幹
事(

右)

の
３
名
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桐生西ロータリークラブ

◆クラブフォーラム

就 任 挨 拶

会 長

髙 森 勉君

私の就任挨拶は、初例会の時に配布されたクラブ会
報に掲載されておりますので、そちらをご覧下さい。

今年度、ＲＩ会長は会員増強を重点項目の一番目に
置かれ会員増強の大切さを非常に強く訴えております。
また女性会員増強も強く希望されております。浦野会
員が地区女性ネットワーク委員長として地区へ出向さ
れていらっしゃいますので、一段と注力して参りたい
と思います。

未だコロナの終息が見られない大変厳しい状況では
ありますが、最後まで諦めずに成功するまでやり続け
れば、何でも乗り越えられるという事を、ロータリー
の先輩から学びました。この事を胸に刻み、創立５０周
年という節目の年を記録に残る年度にしていきたいと
思っておりますので、皆様のご協力をお願い致します。

会長エレクト

東 郷 学君

髙森年度、また記念すべきクラブ創立５０周年の年に
会長エレクトの任を仰せつかり大変光栄に思っています。

私自身のことで申し上げますと、入会が今から１０年
前の２０１１年、東日本大震災の年でした。これまでまさ
に激動の時代にあって、今の自分を形作る多くをロー
タリーを通じて培ってきたように思います。特に２０１６
-１７年には、前原会長のもと幹事の役割を経験させてい
ただき、ロータリーについて、また桐生西クラブにつ
いて認識を深めることができました。

現在我がクラブにはチャターメンバーが二人おられ
て普段の例会の席でも、とても気さくにお声を掛けて
くださいます。私が幹事だった５年前、他のクラブを訪
ねたり他クラブの会員と交流をもつ機会が度々ありま
したが、西クラブの例会に出るたびにホッとして、改
めて「会員も、例会も、事務局も全て、ウチが一番良
い」と感じたものでした。

さて、今年度のＲＩテーマは「奉仕しよう みんなの人
生を豊かにするために」、地区のスローガンは、「奉仕
の理想を掲げ、新たな旅に出よう」。そして、髙森会長
の掲げた我がクラブのテーマは「今こそ行動しよう！
ロータリアンとして」。こうして並べて見ますと、「奉
仕しよう、旅に出よう、行動しよう」と揃って行動を
呼び掛けるものになっていることに気が付きます。コ
ロナ禍にあって、この閉塞した状況を打破していこう
という強い思いをそれぞれのテーマに感じました。

「新しい生活様式」、という云われ方がされて暫く経
ちました。我々のクラブでは例会の開催も隔週のまま
です。先の見通しが立たない状況は依然続きますが、

ロータリアンでいることを選んでここに集まった我々で
す。出来ること一つ一つに取り組んでいく他ありません。

これまでの５０年を財産に、これからの長きにわたる
桐生西ロータリークラブ繁栄のための極めて重要な年
度が実りあるものになるよう、ささやかながら尽力し
たいと思っています。

今後とも変わらぬご厚誼とご指導の程、宜しくお願
い申し上げます。

副 会 長

阿左美 博君

私が会長の時、髙森会長が幹事を務めて下さいまし
たので、副会長として今度は髙森会長を支えていきた
いと思っております。

このコロナの厳しい状況にあっても、クラブのカラ
ーと長所を活かして、更に発展させて良き年度となる
ように努めて参りますので、会員皆様のご協力をお願
い致します。

Ｓ Ａ Ａ

花房 孝道君

このコロナの影響で。例会場が「うおせん」さんに
変わりました。これまでの桐生プリオパレスさんでは、
ＳＡＡの仕事を殆どやって頂いておりました。これか
らは自分達ロータリアンが全ての事を行う覚悟で臨ん
で頂きたいと思います。

また、会場も若干狭いので、マスクの着用をはじめ
コロナ感染予防にご協力頂きたいと思います。ロータ
リーソングもみんなで大声を出して歌うと感染リスク
が高まりますので、当分の間は音楽を流すのみにして
心の中で歌って頂きたいと思います。

活動計画と致しましては、食事の無駄を出さない様
に、欠席される場合は必ず事務局もしくはＳＡＡに、
前日の午前中迄にご連絡下さい。そして例会場でクラ
スターを起こさない様に十分に注意して、換気に努め
るなどの措置にご協力をお願いします。また津久井君
と相談して、季節感が感じられる食事の提供を心掛け
て参ります。

皆様のご協力をよろしくお願い致します。

８月は“会員増強･新クラブ結成推進月間”です。

㈱アルファーマメディカル

代表取締役 栗 原 秀 一

みどり市大間々町大間々21-3

℡０２７７－３２－３９７４
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会 計

小林 恵司君

私もロータリーに入って１３年目を迎え、通算５回目の
会計担当となります。

今年度は、高森年度の「今こそ行動しよう！ロータ
リアンとして」のテーマの基に、クラブの予算に従い
財務の健全化と適切な資金管理を行って参ります。

今年度の予算策定にあたっては、コロナ禍で先の見
通せない状況での大変厳しい予算組となってしまいま
したが、高森会長の言うところの「どう行動したらよ
いか？そしてこの先を見据えてどのように考えていく
べきか」を胸にこの歴史あるクラブを未来につなげる
ために使命を全ういたします。

また、半世紀という特別な節目において行われる創
立５０周年記念式典を皆様の心に残る素晴らしいものと
するべく、会計として努力いたします。

一年間のご協力の程よろしくお願いいたします。

クラブ運営委員会

委員長 青山 豊君

クラブ運営委員会では、出席担当に山同輝和君、プ
ログラム担当に野村滋君、親睦担当に堀江絹子君、健
康管理担当に野田真一郎君という布陣のもと、委員に
は若いメンバーを中心に編成して頂き、大変動きの良
い委員会であると感謝し、一生懸命努めて参ります。
また、皆様ご存じの通り、月２回の例会開催で納涼会
も中止にさせて頂きました。忘年家族会につきまして
は状況を鑑みて理事会等で検討して参りますので、ご
理解下さい。当委員会の活動方針と活動計画は下記の
通りですので、皆様のご協力をお願い致します。
【活動方針】

新型コロナウイルスの影響で、まだまだ積極的な
ロータリー活動を行うことが出来ずにいます。そん
な中でも四大奉仕のクラブ奉仕にあたるクラブ運営
委員会は、クラブの効果的運営、かつ会員相互の友
情を深める為の創意工夫を行い、ロータリーの存在
意義、即ち友情と親睦を図って参ります。

また今年度は５０周年の節目の年度となります。ク
ラブ運営委員会は土台となって円滑な運営を心掛け
て参ります。

【活動計画】
＜出席＞
１．新型コロナウイルスの影響により、前期は全会

員に対して出席免除を適用する。後期は状況をみ
て理事会で判断する。

２．毎例会で出席状況を報告する。
３．ＳＡＡと協調して無断欠席が無い様対処する。
４．欠席者の状況を把握してメークアップの依頼をする。
＜プログラム＞
１．前期の例会は月２回の開催とし、その他の行事

は状況をみて判断する。
２．ロータリー月間テーマを考慮し、例会運営委員
会においてプログラム編成を行う。

＜親睦＞
１．例会受付において、ネームプレート・ロータリ
ーの友等の配布を行う。

２．会員の出席１００％表彰、誕生･結婚祝いの企画運
営を行う。

３．納涼家族会は中止にし、以降の家族会行事およ
び親睦行事は、状況をみながらの企画運営を行う。

４．他の委員会主催の例会の補助を行い、円滑な例
会運営と充実した親睦を図る。

＜健康管理＞
１．家族会合同の早朝健康診断を実施する。但し状
況によっては中止とする。

２．会員および会員家族の健康管理を行う。

大間々高校へ表敬訪問を行う
７月１６日(金)の例会終了後、髙森勉会長、小林聡幹

事、地区ＩＡ委員の河内良範会員、ＩＡ担当の早川勇一会
員の４名で、大間々高校さんへ表敬訪問に伺いました。
現在、大間々高校ＩＡＣは女子のみ１１名です。２５日(日)

にインタークト年次大会が初めてインターネット開催
となり、その件につきましてもお願いして参りました。

小林幹事、髙森会長、高橋校長先生、早川ＩＡ担当､齊籐教頭先生

フィリピン･マンダルヨンＲＣ 第５９回

インダクション･セレモニーにオンライン参加
７月２２日(木)午後

６時(日本時間７時)

から、姉妹クラブの

フィリピン･マンダ

ルヨンＲＣ第５９回イ

ンダクション･セレ

モニーがバーチャル

で開催されました。

事前

にお祝

いのメ

ッセー

ジを贈

って欲

しいと

の連絡

を受け、髙森会長

がビデオレターを

作成してお送りし

ました。

今年度、マンダ

ルヨンＲＣ会長は

オリバー･サルー

ド氏で、会員数は

３０名との事です。
PM8:00(日本時間9時)～懇親会がZoomで
開催され髙森会長も参加しました。


